



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Rosy Ramales

15/04/2023

LEGISLATIVO



Reforma al Tribunal Electoral no va, punto: diputado Creel Miranda

En un mensaje como diputado federal del Partido Acción Nacional, PAN, el presidente de la Mesa directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, afirmó que se llegó a un acuerdo entre los legisladores en torno a la reforma al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y de manera directa, dijo, no va.

<https://rosyramales.com/reforma-al-tribunal-electoral-no-va-punto-diputado-creel-miranda/>